

V Congreso Internacional Viktor Frankl - El futuro de la Logoterapia
9-12 de septiembre 2020. Valencia, España

Queridos colegas, queridos amigos,

Muchos de ustedes se habrán preguntado sobre las implicaciones de la actual crisis de Covid-19 para el próximo V Congreso Internacional Viktor Frankl - El futuro de la Logoterapia, programado para el 9-12 de septiembre en Valencia, España.

A la luz de la emergencia sanitaria mundial a la que nos enfrentamos, nosotros, como organizadores, nos adherimos plenamente a las directrices emitidas por las autoridades sanitarias y la OMS.

Dado que la situación es dinámica, nuestro Congreso Mundial se enfrenta a una serie de incertidumbres, por lo que enviaremos regularmente comunicaciones sobre el estado actual del Congreso. No obstante, les informamos que aconsejamos encarecidamente a los asistentes que compren billetes reembolsables para Valencia en caso de que sea necesario hacer cambios de última hora (por ejemplo, una segunda oleada de infecciones a finales de verano/otoño, como predicen algunos modelos).

Todos deseamos y esperamos que pronto podamos controlar esta emergencia sanitaria, con todas sus implicaciones socioeconómicas y morales. Todos estamos llamados a contribuir a ello según nuestras posibilidades y responsabilidades.

Por lo tanto, las contribuciones significativas de la comunidad logoterapéutica son especialmente importantes y necesarias en este momento en que muchas personas luchan por superar las situaciones de adversidad que les afectan psicológica, social y económicamente. Compartir nuestras reflexiones y acciones, tanto personales como institucionales, es una posibilidad de permanecer juntos en estos tiempos difíciles y, lo que es igualmente importante, podría ser una forma importante de que la logoterapia contribuya a la sociedad en general.

Por lo tanto, quisiéramos alentar a que se presenten al Congreso propuestas específicamente relacionadas con los temas planteados durante la crisis de Covid-19 y que probablemente sean pertinentes durante sus secuelas (tales como: afrontamiento, resistencia, reconstrucción de la vida, desarrollo social, así como el trastorno de estrés postraumático y el asesoramiento para el duelo).

(scientific@thefutureoflogotherapy.com)

¡Seguimos en contacto!

M^a Ángeles Noblejas
Presidenta AESLO

Jose Luis Guinot
Presidente AVFV

Alexander Batthyány
Presidente VFI